

3. April 2008

Gen-Mais MON-810 verbieten:

in Sachsen und bundesweit!

Erster Dresdner Pollenflugversuch findet am Kongresszentrum statt

Am 3. April 2008 fand vor dem Kongresszentrum Dresden um 11.30 Uhr der Erste Dresdner Pollenflugversuch statt. Hunderte Luftballons erhoben sich in den Dresdner Himmel und symbolisierten frei fliegende Pollen. Sie zeigten, wie sich Pollen von gentechnisch veränderten Pflanzen unkontrollierbar ausbreiten.

mehr zur Aktion bei [|Aktionen|](#)

Die komplette [|Pressemitteilung|](#) .

Die Presseeinladung im [|Pressebereich|](#)